

創立30周年のご挨拶

時下ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。
平素は格別のご高配を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、弊社は本年12月25日をもちまして、創立30周年を迎えます。
これも、ひとえに皆様のご支援・ご愛顧の賜物と心から感謝いたしております。

弊社は、1987年12月25日に最上8市町村及び地元金融機関等の出資による第三セクター方式により、地域情報化基盤の確立、若者の雇用創出・定着を目的に、最上地域唯一の情報サービス企業として設立されました。

現在は、「システム開発」、「データベース」、「コンサルティング」及び「指定管理」の4つのセグメントで事業展開を図っております。

この30年の間には、バブル崩壊やリーマンショックなどの世界的な景気低迷があり、弊社も幾度となく非常に厳しい状況に直面しましたが、その都度、皆様のご支援や社員一人ひとりの熱意と努力で乗り越え、今に至ることができました。

30年は一つの節目と捉え、今一度、初心に立ちかえり、「地域社会への感謝と貢献」という経営理念の下、皆様のご愛顧にお応えできるよう一層の努力を重ねてまいります。

今後とも、ご支援・ご愛顧を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

敬 白

2017年12月

株式会社東北情報センター
代表取締役社長 土田 稔